

Stella Calloni envoie une lettre aux 5 antiterroristes cubains



Buenos Aires, 31 décembre (RHC).- La remarquable intellectuelle Stella Calloni, présidente du Club argentin de Journalistes Amis de Cuba, a envoyé un long message de félicitation aux 5 antiterroristes cubains en raison de leur retour à la Patrie.

Stella Caloni indique que ces combattants cubains et latino-américains ont transformé chaque jour vécu depuis leur arrestation, en lutte, en résistance, en dignité, en courage et en amour révolutionnaire.

La militante argentine relève dans son message que la lutte des antiterroristes cubains et l'esprit de l'homme nouveau a inspiré la demande de liberté et de justice qui a surgi même dans les endroits les plus reculés du monde.

Par ailleurs, l'on a appris que le Comité de Madrid pour la Libération des 5 a convoqué le 12 janvier une manifestation d'appui à la Puerta del Sol pour célébrer le retour des antiterroristes à leur patrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42358-stella-calloni-envoie-une-lettre-aux-5-antiterroristes-cubains>



Radio Habana Cuba